



In Aktion: Julia Vybiral und Susanne Jungert. Nähere Informationen zu den kommenden Veranstaltungen gibt es auf www.alpenverein.at/gv-stockerau und www.stockerau.sportunion.at

FOTO: ZVG

ERFOLGREICH / Sportunion und Alpenverein in Kooperation gemeinsam für Spaß beim Sport.

Viel Eifer beim Turnen

STOCKERAU / Am Samstag ist die zweite Teens-Sportiv-Veranstaltung über die Bühne gegangen. Die beiden lokale Vereine Sportunion und Alpenverein boten dabei den Jugendlichen die Möglichkeit, sich nicht nur auszutoben, sondern auch alle Sportgeräte auszuprobieren. Gleich zu Beginn wurden Ringe, Kästen und ein Balken aufgebaut. Die Teilnehmer stellten bald fest, dass Geräteturnen nicht „uncool“ ist. Abseits von Schulunterricht und Leistungsdruck gab es an diesem Nachmittag die Gelegenheit, sich mit jedem Gerät nur so lange zu be-

schäftigen, wie es Spaß machte.

Ein bisschen ernster verlief die Zeit beim Klettern. Nach einer kurzen theoretischen Einführung wurden die Gurte angelegt und das Klettergerüst erklimmen. Die Jugendleiter vom Alpenverein boten den Teenagern die Möglichkeit, sich nicht nur abseilen zu lassen, sondern auch selbst den Umgang mit den Sicherungsgeräten zu erproben.

Nach gut zwei Stunden waren die Teilnehmer ausgepowert und auch ein wenig vom Kletterfieber infiziert. Bereits jetzt ist die Vorfreude auf den Ausflug in den Hochseilgarten sehr groß.